

Alcalde de Quillota por colapso del Hospital: “no vamos a aceptar este tipo de situaciones”

El alcalde de Quillota, Óscar Calderón usó las redes sociales para alzar la voz en relación al cartel que este martes colgaron en el ingreso a la Unidad de Urgencias del Hospital San Martín y que avisaba de una espera mínima de 12 horas para pacientes que no tengan riesgo vital.

El jefe comunal manifestó lo siguiente a través de su cuenta de Facebook:

Anuncio Patrocinado

Me han llegado estas fotos de la Unidad de Emergencia del Hospital San Martín. Entiendo absolutamente la gran demanda de atención que tiene la salud pública, pero no vamos a aceptar este tipo de situaciones, donde a través de un cartel se les informe a las personas que no van a ser atendidos antes de 12 horas, a no ser que sea de riesgo vital, y que se deriven a los centros de atención municipal SAR y Sapu.

Nosotros siempre hemos estado dispuestos a colaborar con la salud pública, implementando acciones que permitan apoyar la gran demanda que tienen los hospitales y la salud pública, pero lo mínimo que esperamos es que nos puedan informar de esta situación y trabajar en conjunto para atender a quienes están pasando por una situación de salud. La dignidad en la salud parte por el respeto hacia las personas.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Alcalde de Quillota por colapso del Hospital: “no vamos a aceptar este tipo de situaciones”

Presentaré mi molestia al director del Hospital San Martín, pero también me colocaré a disposición para buscar acciones que nos permitan atender a la comunidad de mejor manera, priorizando las urgencias de salud o bien derivando a nuestra red de salud.

Es urgente priorizar el funcionamiento de la Unidad de Emergencias en el Hospital Biprovincial para mejorar los estándares de atención, los aforos, espacio y camas

TuOpinas también conversó con el presidente de la Asociación de Médicos Funcionarios del Hospital San Martín, declaraciones que se pueden encontrar en el siguiente link: [Colapso en Hospital de Quillota: avisan de esperas de mínimo 12 horas para pacientes sin riesgo vital](#)

[Hospital de Quillota responde: “No se trata de colapso”](#)

[Colapso en Hospital de Quillota: avisan de esperas de mínimo 12 horas para pacientes sin riesgo vital](#)

y tú, ¿qué opinas?